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　皆さん、こんばんは。本日もお忙しい中の例会参加誠にあり
がとうございます。
　まず初めに本日のゲストをご紹介いたします。山形北ロータ
リークラブ会長の小野和行様とIM実行委員長の菱沼充好様で
す。４/10に行われます北RCさん主宰のIMについて後ほどお話
しいただきますのでよろしくお願いいたします。
　さて、皆さんはコロナワクチン３回目の接種はお済でしょう
か？実は私、先日３/11に受けたのですが、副反応が酷く、２日
ほど寝込んでおりました。特に接種翌日は立ち上がるのもやっ
とというくらいの倦怠感、３8.４度の熱、注射した腕の痛みで
ぐったりでした。２回目の時は「腕がちょっと痛いかな」とい
うレベルでしたし「まあ大丈夫だろう」と高を括っていたので
すが……。
　「これから」という方は、翌日に重要業務など予定に入れな
いほうがよろしいかと思います。充分お気を付けください。
　もうひとつ話題を。先日三女の高校卒業式に行って参りまし
たが、なんと娘が表彰されたのです！しかも「優等賞」や「精
勤賞」「ジュニアマイスター賞」など４回も！いや～驚きまし
た。普段は「スマホ中毒か⁉」と思うほど勉強している姿を見
ていませんでしたからね。ちなみに私は一度も表彰などされた
ことはありません（笑）。そして春からは就職となりますので、
私は３人の娘がいるのですが、これで３人全員が就職し、子育
ては終了したということで〝ほっ〟とする時ですが、心配事は
奥さんに捨てられるひとつのタイミング、要注意期間だという
ことでしょうか。そうならないよう奥さん孝行に努めたいと思
います（笑）。

第858回例会（第21回例会）2０22年３月14日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

　今日の例会は新入会員の二田奈美さんの会員卓話です。宜し
くお願いいたします。21日は祝日のため休会、28日は上海厨房
さんでの親睦例会となります。来月４日は青少年に関するプロ
グラムでの通常例会、10日は日曜日になりますがIMで翌11日
月曜日の振替例会となります。今日、山形北RC小野会長と菱
沼IM実行委員長がお越しになっておりますので、７名で参加
したいと思っております。宜しくお願いいたします。

二田奈美会員卓話

金田会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘　　　　　　　　　　　　：金田会長
　　　　ＲＣソング（黙唱）
　　　　ロータリー目的唱和（黙唱）
18：34　会長挨拶とゲスト紹介　　　　　　：金田会長
　　　　�山形北ロータリークラブ会長小野和行様、IM実行委員長菱沼

充好様
18：40　幹事報告　　　　　　　　　　　　：浦山幹事
18：43　委員会報告
18：47　ニコニコＢＯＸ　　　　　　　　　　クラブ奉仕
本日のプログラム／新会員卓話

19：05　『スマートな大人の男性の共通点』：二田奈美会員
19：30　閉会点鐘　　　　　　　　　　　　：金田会長

タイムスケジュール
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幹事報告

　山形北RC小野和行様、山形北RC菱沼充好様、天口信裕さん、
金田史生さん、後藤卓也さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

　15年程ずっと飲食業をして参りまして、まだ
まだ若輩者ではありますが、たくさんのお客様
にお会いして　年齢、出身地、職業、皆さん
様々でいろいろな方とお話しさせていただきま
した。その中で私の経験を通して考える『夜の
お店でモテるスマートな大人の男性の共通点』

と題しまして、我々のような接待を伴う飲食店側から見たス
マートな大人の男性の立ち振る舞い方を私なりにお話しさせて
いただければと思います。スマートな立ち振る舞いができる方
は、お仕事も成功していらっしゃる方が多いように感じます。
その方達の共通点はなんだろうと私なりに考えてみましたので、
僭越ながらこの機会に少し披露させていただこうと思います。
　まず１つ目は謙虚で誰にでも平等に接する方です。立場のあ
る有名な方ほど実際にお会いすると腰が低くて　お店のスタッ
フ一人ひとりに対しても優しく接して下さるように思います。
過去の功績のお話や自慢話などはせず、あえて自分の失敗談を
交えてお話しして下さるとその場がとても和やかになりますし、
逆に余裕のある魅力的な方だなぁという印象を受けます。
　２つ目のスマートな方の共通点は　小さなことでも有言実行
をする方です。『今度〜〜しよう』という話をしてもその場だ
けの話になってしまい実際には実現しないことがよくある、と
いうのは日本特有の社交辞令という文化ですが、海外の方達か
らすると日本人の社交辞令での口約束は失礼だと感じる人も多
く、理解できない習慣だそうです。確かに信頼されるかどうか
という意味では、社交辞令を使いすぎることは危険なのかもし
れません。そのことを意識してから私自身も普段からできるだ
け、できない約束は口約束でもしないように気をつけてはいる
のですが、特にお酒の席では口約束や社交辞令が増えてしまい
がちだと思います。ですが、スマートな大人の方はこちらが覚

えていないような小さな口約束でも覚えていて有言実行して下
さる方が多いように思います。そのお客様との小さな信頼が積
み重なってお店にとって大切にしたいお客様になるのではない
かと考えておりますし、そういった方達に選んでいただけるお
店にしなければと日々思っております。
　最後に３つ目ですが、聞き上手な方です。男女問わずモテ
る方は相手の方の話を引き出すのがとても上手だと感じます。
持って生まれたその方の雰囲気やオーラもありますが、相手の
話に良く耳を傾けて、話しやすい相槌や質問ができる方は、共
感力が高く、頭の回転が早いのだと思います。
　３つ全て兼ね備えている方はとても魅力的な方だと思いま
す。もちろんお客様に楽しい癒しの時間を提供するのが私たち
の仕事ですので、これをお客様に求めているということでは全
くなく、自然にこういうことができる方は本当にスマートな方
だなぁという私個人の見解です。スマートな方というのは異性
にももちろんそうですが、同性の部下や同僚の方にもとても慕
われていて、お顔が広く、ご友人も多いように感じます。私自
身も常日頃からそういった人間になりたいと考えておりますし、
これからもたくさんの素敵なお客様にお会いして人間力を磨い
ていきたいと思っております。
　これからロータリークラブの活動を通じて一層精進して参り
たいと思っておりますので　まだまだ至らない点も多々あるか
と思いますが　ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。
（二田さんよりいただいた卓話原稿を要約編集いたしました。）
� （文責：後藤卓也）


